

Communiqué de presse**Une journée exceptionnelle pour le monde de l'art,
une journée exceptionnelle pour le Luxembourg****LE FREEPORT Luxembourg célèbre son inauguration le 17 septembre 2014 à 17h00**

Exactement 671 jours après la cérémonie du premier de coup de pelle du 14 novembre 2012, LE FREEPORT Luxembourg célèbre aujourd'hui son ouverture et sera opérationnel dès demain. Ce spectaculaire établissement de 22.000 m² sur 4 étages définit de nouveaux standards en matière de préservation, d'entreposage et de gestion d'œuvres d'art et d'objets de valeur. Il est prévu que le Freeport engendre plus de 80 emplois directs ainsi qu'une série d'emplois indirects dans le domaine de la logistique et du conseil en art ainsi qu'une variété de services accessoires et d'industries de support. Suivre les standards les plus stricts du développement durable et obtenir une consommation minimale d'énergie étaient les priorités architecturales.

LE FREEPORT Luxembourg combine 4 caractéristiques qui le rendent unique en Europe:

- **Un emplacement idéal:** au Luxembourg, un pays politiquement stable et bénéficiant d'une notation triple AAA, adjacent à l'un des terminaux 'air cargo' les plus actifs d'Europe offrant un transport aérien vers les plus grandes villes culturelles dans le monde et un accès direct aux autoroutes d'Europe occidentale.
- **Un établissement fait sur mesure:** hautement sécurisé, spécialement conçu pour offrir les meilleures conditions pour préserver, entreposer et montrer/exposer des œuvres d'art et autres objets de valeur.
- **Un immeuble impressionnant:** présentant un lobby spectaculaire et des showrooms spécialement adaptés et équipés pour exposer des œuvres et objets de valeur.
- **Un guichet unique:** permettant au client final de bénéficier sur place d'une variété de services par rapport aux biens entreposés dans le port franc.

LE FREEPORT Luxembourg représente un investissement de plus de 50 millions d'euros, signe du haut degré de confiance de l'investisseur majoritaire Yves Bouvier et de son co-actionnaire Olivier Thomas dans le Luxembourg et ses infrastructures.

Yves Bouvier, principal investisseur dans LE FREEPORT Luxembourg, explique: « Nous n'avons pas simplement importé les modèles d'affaires implémentés avec succès à Genève et Singapour, mais nous les avons améliorés de manière significative. LE FREEPORT Luxembourg s'adresse directement aux exigences du monde de l'art globalisé. Les collectionneurs et investisseurs ne trouveront pas de meilleur endroit pour entreposer, montrer et échanger leurs œuvres d'art et biens de valeur en toute sécurité. »

Pour **Étienne Schneider**, Vice Premier Ministre et Ministre de l'Économie: « *LE FREEPORT Luxembourg contribuera de manière significative à la diversification de l'économie luxembourgeoise en enrichissant et complétant sa plateforme logistique ainsi que son centre financier.* »

Pierre Gramenga, Ministre des Finances, souligne que: « *le Luxembourg a adopté un cadre législatif robuste afin d'assurer une traçabilité totale de tous les biens entreposés dans LE FREEPORT et de garantir que toutes les activités répondent strictement aux normes internationales. Je suis persuadé que ce projet va ajouter un nouveau centre d'excellence à notre secteur financier et améliorer ses capacités de gestion de fortune.* »

Maggy Nagel, Ministre de la Culture, espère que: « *LE FREEPORT Luxembourg attirera des acteurs des industries créatives à Luxembourg et contribuera à y créer un Cluster dédié à l'art.* »

L'intérêt porté au Freeport est reflété par l'occupation de l'établissement: plus de 60% de la surface louable était réservée avant l'ouverture. « *Nous accueillons chaleureusement nos premiers clients Brandt, Brink's, Fine Art Logistics NLC, Link Management, Mana Contemporary, MT Art et Telecom Luxembourg. Nous ferons notre possible pour les aider à s'établir et développer leurs activités respectives au Freeport du Luxembourg. Les clients potentiels ne devraient pas attendre trop longtemps car nous serons bientôt complets* » commente **David Arendt**, Administrateur Délégué de LE FREEPORT Luxembourg.

La cérémonie d'ouverture accueillera SAR le Grand-Duc du Luxembourg, des membres du gouvernement, incluant les Ministres Schneider, Gramenga et Nagel, des membres du Parlement ainsi que de nombreuses personnalités.

Le Freeport Luxembourg souhaite adresser ses plus vifs remerciements et sa gratitude à tous les décideurs politiques impliqués, à l'Administration des Douanes et Accises, à Luxembourg for Finance, à la CDCL et ses fournisseurs, à Luxair Cargo, à la Commune de Niederanven ainsi qu'à tous ceux qui ont contribué à finaliser ce projet dans les délais et en respectant le budget.

Le public est invité à venir voir l'œuvre réalisée sur place par Alexandre Farto aka VHILS lors de l'évènement « Privat Art Kirchberg » qui aura lieu dimanche 28 septembre 2014.

Embargo: 14:00 (heure de Luxembourg)
- 17 September 2014 -